

後期研修について

相沢 雪月 皮膚科 医員 2020年3月 弘前大学卒 皮膚科専門研修プログラム 2022年度開始



専門研修プログラムをどこで受けるかに関して迷っている人は多いと思います。私も地元にするか出身大学にするかで迷いました。

私は医師3年目で弘前大学医学部附属病院皮膚科専門研修プログラムを選択しています。弘前大学医学部附属病院 で後期研修を行なっています。大学病院は市中病院と比較して悪性疾患の件数が多く、手術を経験したい場合にはと ても向いていると思います。私は皮膚筋炎やアトピー性皮膚炎に特に興味があるのですが、それらの件数も多いで す。外来や病棟業務で自分の知識、経験が増えていくのを日々感じています。

皮膚科は幅広い年代の患者をみる部分と日々患者が良くなっていくのを感じられる部分が特に好きです。自分が 興味のある分野の臨床知識が増え、研究を身近に感じることが出来る環境が大学病院にはあると思います。医局の雰 囲気もとても良いです。先生方が丁寧に教えてくださるので質問もしやすく、とてもいい環境で勉強させてもらって いるなと思っています。

皮膚科に興味を持ってくださる先生がいれば、ぜひ来てみてくださいね。



創部縫合中